
Abgas-Affäre
Beitrag von „metagross“ vom 15. Oktober 2015 um 10:04

Zitat von Joachim

Nach Island hatte ich ja andere Autos und kam mir dann etwas fehl am Platz mit
anderen Marken vor. .

Hi,
bin auch schon über 2 Jahre ohne den Dicken auf Deutschlands Straßen unterweges und bin
trotzdem noch regelmäßig hier.
Ich glaube, ich war auch schon von Anfang an dabei. Zumindest sind es schon ein paar
Jährchen.
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